

DOUTE

Par [june56](#) Posté le 15/09/2022 à 23h24

bonsoir a vous,

ce soir je prend la décision lourde de partage ici mon désarrois.

pour faire un bref résumer.

je suis en couple avec mr alcoolique depuis 3ans. jai découvert assez tard que il buvais au bout d un an, ca a coïncidé au moment ou Jai aménager chez lui. travaillant de jour et moi de nuit on se voyais peux.

ce qui me ronge aujourd'hui, cest le le laissé de coté... il fait tout sans me demande mon avis, les achat important style une maison... et jen passe...

aujourd'hui cela fait 5jours que il est en établissement pour ce soigné. qui est en soi une victoire. vu la consommation ... mais aujourd'hui cest moi qui a peur peur de la suite, et tout cest accéléré. il a 1an jai obtenu un CDI que je ne pensais pas avoir, après 4ans de lute avec mon employeur, mais a 115km de mon domicile... ce qui a engendré bcp de fatigue et de tension dans le couple. mais pas que mr a continué a boire et a boire +++ et a mettre sa fille danger Jai essaie de prévenir sa famille on ma traité de folle... et mr a appui que jetais folle... voila voila

jai tenu 6mois entre le rabaissement l'alcoolisation, la gestion dune maison limite habitable et une môme de 6ans. la corde a fini par rompre au moment ou il a commence a dénigrer le infirmier du centre addictologie donc jai décidé de comme un accord de rompre vu que il estimais ne pas avoir de problèmes.. et il a 2moi il ma annonce que il voulais se soigne et que il allait être hospitalise. et que je pouvais revenir. mais depuis je coince. mon esprits ce bloque.

jai envie de le voir, mais quand je dois y aller je pleur 45min sur la route le temps di alle et une fois la bas, je le voi alcoolise jai envie de faire demi tour... je m'accroche a ce qu'il me dit... mais es que ca suffit vraiment?? es que a la fin de ca cure il sera vraiment changer.. ou il va reste la même personne méchante, ou il me considère dans rien... même pour la cure je voulais l'accompagner pour aller la bas il ma dit non. et la sa fait 2jour sans nouvelle... coté pro jai mon employeur qui veux me rapatrié a proximité de mon domicile mais jai peur de rentre . parce que ci je rentre je n'aurai plus la possibilité daller chez lui que le Week end et plus du tout la semaine pendant 2ans.

mais quand je lui en parle ce mon problème professionnel ca réponse est Fait ce que tu veux.

je ne comprend pas par que quand on enlève mon emploi il me dit que revenir vivre chez lui que ira mieux...

Mais il comprend pas que jai mon poste aussi alors jai gagné 7jours le temps de trouve une réponse mais je les pas et j'arrive pas a me décide entre lui et mon boulot.

es que Jai espoir qu'il change mais es que il va vraiment change? est que ca méchanceté venais vraiment de l'alcool ou ces ca nature profonde, es que il veut de moi par habitude... il me dit que il a de la chance que je soi encore la après tout ce qu'il ma fait mais es que je suis vraiment toujours la.... ou es que je suis ailleurs...

es que cest juste une illusion ou pas... je sais pas et ces compliqué... le travail ces essentiel mais a quel pris... es que la cure a été entrepris pour des bon motif ou juste pr me gardé...

je ne sais pas si vous vive la même chose mais moi jai le cœur déchiré entre l'amour et mon travail.